
HELLA ENVIRONMENTAL POLICY 
HELLA UMWELTPOLITIK

Our commitment means / Unsere Verpflichtung bedeutet:

Society and Environment: HELLA is a responsible member of the society – locally and globally. 
Gesellschaft und Umwelt: HELLA ist ein verantwortungsvolles Mitglied der Gesellschaft – lokal und global.

1
We comply with all legal and social regulations while we protect and respect the 
rights of human beings and nature. 
Wir halten die gesetzlichen und sozialen Regelungen ein, respektieren die Rechte von 
Mensch und Natur und schützen sie.

2
We have established a program with detailed targets for the continuous improvement 
of environmental protection. 
Die kontinuierliche Verbesserung des Umweltschutzes wird durch unser Programm mit 
konkreten Zielen umgesetzt.

3 We give priority to the prevention of environmental risks.
Wir legen die Priorität auf die Vermeidung von Umweltrisiken.

4
We systematically consider environmental aspects in our business, taking into account 
the consumption of resources and energy. 
Wir betrachten systematisch Umweltschutzaspekte in unserer Geschäftstätigkeit unter Berück-
sichtigung wirtschaftlicher Anforderungen. Der schonende Umgang mit Ressourcen und Energie 
steht dabei im Mittelpunkt.

5
We trustfully cooperate with the government and the public and we communicate 
in a target-oriented manner.
Wir arbeiten vertrauensvoll mit den Behörden und der Öffentlichkeit zusammen und 
informieren zielgerichtet.

6
We involve our employees as well as our customers and suppliers in our environmental 
activities. 
Wir beziehen sowohl unserer Mitarbeiter als auch unsere Kunden und Lieferanten in unsere 
Umweltaktivitäten mit ein.
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Dr. Christof Hartmann
(Corporate Quality Management)

Dr. Rolf Breidenbach
(CEO)




